

Article Péricolaire Maternel Centre : Célébration de la Fête des Pères et Activités Réussies

Nous sommes ravis de vous partager les moments forts qui ont marqué notre péricolaire ces dernières semaines. Entre la célébration de la fête des pères, un café parents animé par un spectacle mémorable, un grand jeu sur le thème des fées, et la kermesse organisée par nos amis du péricolaire du sud, la joie et l'enthousiasme ont été au rendez-vous. Voici un aperçu de ces événements réussis.

Fête des Pères : Un Moment Inoubliable

La fête des pères a été célébrée avec beaucoup d'amour et de créativité par nos petits. Chaque enfant a eu l'occasion de confectionner un cadeau unique pour son papa. Les créations allaient des dessins colorés aux cartes de vœux faites main qui ont fait fondre le cœur de chaque père.

Café Parents : Un Spectacle Éblouissant

Le Café Parents de cette fin année a été un véritable succès grâce à un spectacle étonnant préparé par nos jeunes artistes en herbe. Les enfants ont présenté une série de chansons et de danses qu'ils avaient répétées avec soin. Les parents et enfants, confortablement installés avec des boissons fraîches comme du sirop et du jus de pomme, ont pu déguster des gâteaux préparés par les enfants lors d'un atelier cuisine la veille. Les éclats de rire et les applaudissements ont témoigné de la fierté et de la joie partagées par tous. Ce moment convivial a permis de renforcer les liens entre les familles et l'équipe éducative.



Grand Jeu sur le Thème des Fées

Nous avons également organisé un grand jeu sur le thème des fées qui a captivé l'imagination de nos petits explorateurs. Les enfants ont été transportés dans un monde enchanté où ils

devaient accomplir diverses missions pour aider les fées à retrouver leurs trésors perdus. Chaque mission, qu'il s'agisse de trouver des indices cachés, de résoudre des énigmes magiques ou de participer à des courses féériques, a permis aux enfants de développer leur esprit d'équipe et leur créativité. Le sourire émerveillé sur leurs visages était la plus belle des récompenses.



Nous remercions tous les parents pour leur soutien constant et leur participation active à nos événements. Ces moments partagés contribuent à créer un environnement chaleureux et accueillant pour nos enfants.

Nous avons hâte de vous retrouver pour de nouvelles aventures et activités

Bien à vous,

L'équipe du Périscolaire Maternelle Centre